

Nombre del alumno: Max Eder Gómez de los santos

Nombre del profesor: Antonio galera Pérez

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: evaluación del aprendizaje

Grado: 6

Grupo: "A"

Revista digital para profesionales de enseñanza

Esta revista nos habla acerca de como enseñaremos o daremos una clase a un grupo de jóvenes o en una escuela todos los momentos para saber en que momento aplicarlo y saber responder a todas sus preguntas.

La evaluación es un proceso de control que con una fundamentación científica viene aplicándose en el campo educativo desde el comienzo del presente siglo.

En el ámbito de la evaluación educativa inicialmente las propuestas se concretan en la medición del rendimiento escolar del alumno.

Cierto es que el concepto de medición ya existía con antigüedad en ciencias como la física química es decir en contexto de tradición experimental.

En el ámbito profesional actualmente resulta difícil encontrar en el diseño del programas de intervención alguna propuestas que no incorpore elementos evaluativos .

En todos los casos las propuestas evaluativas implican una obtención de información por distintos procedimientos y para distintas finalidades la evaluación debe aportar elementos que permite tomar decisiones siempre sobre la base de unos criterios.